

Un ami, c'est quelqu'un qui me connaît bien et qui m'aime quand même.

Edouard MONTANDON

domicilié à Pully
Expert autos retraité

remercie tous ceux qui m'ont transmis ce sentiment, parents, amis de jeunesse, professionnels ou tout simplement de rencontre tout au long de mon existence.

A vous qui m'avez toujours reproché de ne jamais savoir si ce que j'affirmais était vrai ou une plaisanterie, pour cette foi, je vous assure que j'ai quitté cette terre, dans la discrétion, le mardi 18 mars 2025 et je vous dis merci pour avoir si gentiment agrémenté ma vie.

Mes amis le savent, je suis né le 20.10.1930 et c'est d'ailleurs, pour cette fois je le certifie, le seul élément que je n'ai jamais cherché à améliorer.

Pour contact, Jean-Daniel Chapuis, Pierrefleur 76 à 1004 **Lausanne**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.